

La Havane organise un forum international sur la qualité des services de Santé



La Havane, 25 mars, (RHC).- Le ministère cubain de la Santé organise à La Havane un forum international sur la qualité des services sanitaires.

Ileana Morales, chargée des sciences et des innovations technologiques au ministère cubain de la Santé et présidente du comité organisateur de la rencontre a précisé que pour Cuba ce sera une occasion de partager avec les délégués d'autres pays son expérience dans ce domaine.

La rencontre aura lieu du 27 au 29 mars dans le centre international de santé La Pradera et elle doit rendre propice les échanges de vue en matière de défis présents et futurs sur la qualité de l'attention sanitaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/186710-la-havane-organise-un-forum-international-sur-la-qualite-des-services-de-sante>



Radio Habana Cuba